
<<Mantenete la vostra dignità cristiana>> 
 

Messaggio del 03.01.1997  
 

Cosa sta succedendo, figli cari, nei vostri cuori? Il richiamo del peccato vi soffoca, al punto tale, da farvi 
diventare sordi alla voce dell’anima!? 

Com’è possibile che, nell’errore,  non riusciate a provare tristezza e sgomento, per quanto avete fatto? 
Com’è possibile che,  non solo il rimorso non rimorde la vostra coscienza...ma, addirittura, andate cercando 

delle «attenuanti» al vostro errato comportamento?! 
  

O figli Miei... non diventate i tiranni di voi stessi! 
 
State allontanandovi in massa dalla strada maestra... e state imbroccando il sentiero della disperazione... che vi 
rende spavaldi e sprezzanti, tanto da non rendervi consapevoli d’essere stati vinti da una realtà ipocrita. 
 

Mantenete la vostra dignità cristiana! 
 
Allontanate l’irrequietezza dal vostro cuore... che è frutto solo di una vita sfrenata e di un’allegria effimera! IO 
vi ho dato la vita, e voi, con una fede sempre più debole, vi state procurando la morte.   
 
Ogni giorno... in ogni luogo... nelle più disparate situazioni...  IO vi invio miriadi di angeli, per aiutarvi a 
superare lo scoraggiamento e per invogliarvi a percorrere la strada della penitenza.  
 
È sufficiente... un atto di bontà, un atto di carità... per rendervi meritevoli di una maggiore serenità nello spirito.  
 
Non guardatevi in giro, con aria circospetta...per vedere a chi sto parlando.  
 
IO Mi rivolgo a tutti coloro che, spesso, sono insensibili alla Grazia Divina.  
 

Il peccato rende indegni di vivere in comunione con Dio. 
 
Così fu scritto: «... cancellerò dal Mio Libro colui che pecca contro di Me.» (Esodo 32, 33)  
 
Voi, anime consacrate alla carità, siete chiamati ad invocare la misericordia e la pietà di Dio su questi figli, 
schiavi delle umane debolezze.  
 
Centuplicate il fervore della vostra fede e trasmettete loro una ferma volontà di conversione e di pentimento.   
 

Ricordatevi che i guerrieri di Dio non hanno corazze, e il loro stendardo è l’amore. 
 

«Che il Dio della speranza  vi ricolmi di ogni gioia e pace nella fede, affinchè la vostra speranza addirittura 
trabocchi nello Spirito Santo» (Romani 15,13)   
 
IO sono Gesù” 
 


